

# PRESSEMITTEILUNG

VERTEIDIGERTEAM

MICHAEL BALLWEG

## **Pressemitteilung: Rechtsgespräch im Verfahren gegen Michael Ballweg – Gericht informiert am 17. März**

**Stuttgart, 12. März 2025** – Im Verfahren gegen Michael Ballweg hat heute ein konstruktives Rechtsgespräch zwischen Gericht, Staatsanwaltschaft und Verteidigung stattgefunden. Über den Inhalt dieses Gesprächs äußert sich die Verteidigung aus Respekt vor dem Gericht derzeit nicht.

Das Landgericht Stuttgart wird am **17. März 2025** im Rahmen des 27. Verhandlungstags über den weiteren Verlauf des Verfahrens informieren. Damit steht eine entscheidende Phase im Prozess bevor.

Wir laden alle Medienvertreter ein, am 17. März vor Ort zu sein, um aus erster Hand über die weiteren Entwicklungen zu erfahren und darüber zu berichten.

Mit Michael Ballweg steht der Gründer der QUERDENKEN-Bewegung vor Gericht. Die QUERDENKEN-Bewegung hat sich als Bürgerbewegung gegen die Beschränkungen der Freiheitsrechte während der Corona-Zeit etabliert. Viele Unterstützer werden noch heute kriminalisiert und durch die Justiz verfolgt. Für Michael Ballweg ist das Thema Umgang mit Freiheitsrechten weiterhin ein entscheidendes Thema in einer sich als liberal bezeichnenden Demokratie. Insbesondere der Umgang mit der digitalen Identität und digitalen Freiheitsrechten beschäftigt den Gründer von QUERDENKEN heute.

"Ich habe mich in meinem Leben immer an Recht und Gesetz gehalten" erklärt Ballweg, "deswegen haben mein Verteidiger-Team und ich meine vollständige Rehabilitation für erlittenes Unrecht zum Ziel".

Weitere Details werden nach der gerichtlichen Mitteilung bekannt gegeben.

## **Kontakt**

Alle Presseanfragen werden zentral über das Presse-Team von QUERDENKEN-711 bearbeitet und können über das offizielle Presseformular eingereicht werden: <https://711.is/presseanfrage>